

近畿第二ブロック  
青年部として、毎年恒例の初茶会を開催するにあたり、青年部の方々のお茶に対する真摯な取り組みに本当に勉強させていただきます。感謝の気持ちでいっぱいです。

この二年間部長職を務めさせていただくことができましたのも、偏重に親先生はじめ諸先輩方のご指導、ご支援の賜物と心より御礼申し上げます。振り返れば、歴々の部長方が築き上げてこられた青年部、私などに務まるのかその重責に不安で一杯でしたが、会員ひとりひとりが輝いてほしいとの思いから、できるだけ役割分担にて共労し、皆で達成感をと発進しました。

毎年恒例の初茶会や観梅茶会、バスで行った佐川美術館、懐石勉強会、近畿地区大会、雨のチャリティイ呈茶。ときには失敗やつまずきもありましたが、明るく頼もしい会員に支えられ、惜しみないご協力のお陰で乗り越えてこられたのだと思います。本当に感謝申し上げます。

平成二十五年度からは、強いリーダーシップを備えた大城部長を迎える体制の和歌山青年部として発展されること期待しております。

今後とも尚一層のご指導ご支援を賜りますようお願い申します。



## 紀州青年部

## 退任挨拶

部長 吉備 万里子



## 初茶会

一月二十二日 温山荘



発行所 淡交会 和歌山支部 紀州青年部  
和歌山市鳴神 248-3  
吉備 方 万里子

お水屋の方、お運びの方、  
そして一緒に点前をしてくださった山下さん、津吉さん、  
ありがとうございました。  
ありがとうございました。

最後の一年だけに、出会えた方々と過ごせる時間を大切に一服のお茶をいただき、気持ちを新たに初茶会は無事終了いたしました。

お水屋の方、お運びの方、そして一緒に点前をしてくださった山下さん、津吉さん、ありがとうございました。  
ありがとうございました。

私たちのテントを興味深くご覧になっていた周りのフリー・マーケット参加の方々も、激しい雨に耐えかねて片付けはじめ、広場にボツンと残っていた私たちのテントも、ついには断念して早めに切り上げることに…。

今回はお天気の面ではとても残念な結果となりましたが、復興支援は継続が大切だと思っています。

次回、青年部でチャリティー茶会を行った際には、今度こそ

## 観梅茶会

一月十九日 紀州田辺梅林



## わくわく茶会

五月二十七日 和歌山県公館



今年は風炉でのお点前をさせました。今年は新鮮の中、穏やかな新年の空気の中、一月二十二日に初茶会が開催されました。

今年は例年になく寒さが厳しくなり、お茶を一服差し上げることができました。

また、ラオスやペルー・ギニアの留学生の方も訪れて下さいました。留学生の方も訪れて下さいました。

私はお点前を担当させて少しだけ多く方に知っていただきたいという趣旨のもと行なった「わくわく茶会」のお手伝いをさせていただきました。当日は本当に素晴らしいお天気に恵まれ、お庭の緑が大変美しく、初夏の風がぱいでました。

私はお点前を担当させていた後、青年部の活動を紹介したスナップ写真等を見せていただいたり、楊枝入れ作り体験をしていただいた大変爽やかでした。お客様にはお茶を楽しんでいただけ、お茶を一服差し上げることができました。

私はお点前を見られ緊張する場面もありましたが、いついたましたが、お茶席は一席十名程度のこぢんまりとしたもので、大寄席の茶会では味わえないアットホームな雰囲気を味わっていただき、ゆったりとした時間をお過ごしていただけた

茶会をきっかけに、私たち青年部にお一人でも多くの方が興味を持っていただけたなら幸いに思います。



お天気に恵まれますように。 金子 芳